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ПЕРЕЧЕНЬ УСЛОВНЫХ ОБОЗНАЧЕНИЙ 

 

 

1. ГС – геополитическая ситуация. 

2. МП – международная повестка. 

3. ГП – геополитика. 

4. ИС – интернет-сайт. 

5. ТРК – телерадиокомпания. 

6. ШТ – Шаньдунское телевидение. 

7. АСЕАН – Ассоциация государств Юго-Восточной Азии. 

8. ШОС – Шанхайская организация сотрудничества. 

9. АТЭС – Азиатско-Тихоокеанское экономическое сотрудничество. 

10. SAARC – Ассоциация регионального сотрудничества Южной 

Азии. 

11. БРИКС – Brazil, Russia, India, China, South Africa. 

12. G20 – «Большая двадцатка». 

13. ООН – Организация объединенных данных. 

14. ВТО – Всемирная торговая организация. 

15. млн – миллион. 

16. км – километр.  

17. ПМ – премьер-министр. 
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РЕФЕРАТ 

 

 

Структура и объем дипломной работы: 49 с., 71 единиц источников,  

3 приложения. 

Ключевые слова: CCTV, Шаньдунское телевидение, геополитика 

Китая, геополитическая ситуация в мире, международная повестка, жанры, 

тематика, социальные сети, интернет-сайт. 

Актуальность. В условиях геополитических изменений становится все 

более необходимым и актуальным усилить исследования в области 

геополитической теории для формулирования соответствующих 

геополитических стратегий. Итоги исследования материалов программ CCTV 

и Шаньдунского телевидения позволит систематизировать особенности 

отражения геополитического вектора международной повестки. Поэтому 

существует необходимость в выявлении актуальных методов репрезентации 

геополитического вектора международной повестки в эфире программ CCTV 

и Шаньдунского телевидения. 

Объект исследования – международная повестка в отражении 

китайских СМИ.  

Предмет исследования – международная информация в программах 

CCTV и Шаньдунского телевидения.  

Цель исследования – выявить особенности отражения 

геополитического вектора международной повестки СМИ на примере 

китайских СМИ (CCTV и Шаньдунского телевидения). 

Методы исследования: анализ, описание, сопоставление, обобщение, 

синтез, контент-анализ, прогнозирование и т.д. 

Полученные результаты: исследованы теоретические основы 

изучения геополитики Китая; определены структурно-композиционные и 

жанрово-тематические характеристики международной повестки в отражении 

CCTV и Шаньдунского телевидения; выявлены роль и место международной 

повестки в медиа КНР, а также внесены предложения по повышению роли 

СМИ Китая при репрезентации геополитического вектора международной 

повестки. 

Практическое значение. Итоги изучения темы могут быть полезны при 

формировании учебного плана лекций и семинаров на кафедрах факультета 

журналистики БГУ. Результаты исследования, которые получены в работе, 

могут быть интегрированы в работу и китайских телеканалов. 

Научное значение. В современных академических кругах отмечаются 

активные процессы в области исследований геополитики, а также по 

отображению геополитического вектора международной повестки в 
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программах национальных и региональных медиа. Результаты, полученные в 

процессе исследования темы дипломной работы, могут быть использованы 

для будущих исследований в области геополитики и международной 

журналистики. 
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ABSTRACT 
 

 

The structure and volume of the thesis: 49 p., 71 units of sources, 3 appendices. 

Key words: CCTV, Shandong television, geopolitics of China, geopolitical 

situation in the world, international agenda, genres, topics, social networks, website. 

Relevance. In the context of geopolitical changes, it is becoming increasingly 

necessary and relevant to strengthen research in the field of geopolitical theory to 

formulate appropriate geopolitical strategies. The results of the study of the materials 

of CCTV and Shandong television programs will allow us to systematize the features 

of reflecting the geopolitical vector of the international agenda. Therefore, there is a 

need to identify current methods of representing the geopolitical vector of the 

international agenda on the air of CCTV and Shandong television programs. 

The object of the study is the international agenda as reflected by Chinese 

media. 

The subject of the study is international information in CCTV and Shandong 

television programs. 

The purpose of the study is to identify the features of reflecting the 

geopolitical vector of the international media agenda using the example of Chinese 

media (CCTV and Shandong television). 

Research methods: analysis, description, comparison, generalization, 

synthesis, content analysis, forecasting, etc. 

Results obtained: the theoretical foundations of studying China's geopolitics 

were investigated; structural-compositional and genre-thematic characteristics of the 

international agenda as reflected by CCTV and Shandong television were 

determined; the role and place of the international agenda in the media of the PRC 

were revealed, and proposals were made to enhance the role of Chinese media in 

representing the geopolitical vector of the international agenda. 

Practical significance. The results of studying the topic can be useful in 

forming the curriculum of lectures and seminars at the departments of the Faculty of 

Journalism of BSU. The results of the study, which were obtained in the work, can 

be integrated into the work of Chinese TV channels. 

Scientific significance. In modern academic circles, active processes are noted 

in the field of geopolitical research, as well as in displaying the geopolitical vector 

of the international agenda in the programs of national and regional media. The 

results obtained in the process of researching the topic of the diploma work can be 

used for future research in the field of geopolitics and international journalism. 

 



 
 

 


